

こ だ ま

運動会盛大に開催される 2年生みんな活躍しました

さ

わやかな秋空のもと、運動会が9／13（土）に実施されました。生徒たちは、競技や係活動に全力で取り組み、とてもすがすがしい運動会でした。

さて、2年生は、全力で競技するだけでなく、「集合1番 反事も1番」を学年スローガンとして、練習から本番まで取り組んできました。全体的にはできましたが、みなさん個人としてはどうだったでしょうか。

さて、各クラスとも計画的に練習を行い、精一杯努力してきました。運動会の練習を通して、普段の学校生活では見ることのできない、一人一人のよいところが見られました。また、競技終了後のさわやかな笑顔を見て、これからも、よりよいクラスづくりに努力してほしいと思いました。これからも、よい思い出が作れるよう期待しています。

◎団体競技結果は次の通りです おめでとうございます◎

学年総合	優勝	4組	準優勝	3組
○人○脚	1位	3組	2位	1組
東中カウボーイ	1位	4組	2位	2組
男女雇用機会均等法	1位	4組	2位	3組
学級対抗綱引き	1位	2組	2位	4組
学級対抗リレー	1位	3組	2位	1組

運動会の練習を通してクラスはどうなったか 各実行委員から一言

1組 北條翔太さん

毎日、共に励まし合い、支え合い、声を掛け合いながら練習してきました。惜しくも優勝することはできませんでしたが、クラスがより団結しました。心が一つになりました。

2組 早乙女聖直・渡辺沙南さん

ぶつかりあった日もありましたが、練習を重ねていくうちに一人一人が声を出したり、フォローしたりしてまとまつきました。優勝はできませんでしたが、運動会後、「楽しかった」「絆が深まった」とみんなが、口々に言っていました。クラスばかりでなく学年の絆も深りました。

3組 菅原広太郎さん

学年総合の結果は2位でしたが、団結力は1位だったと思います。しかし、これで満足するわけにはいきません。これから行事も、3組のみなさんがんばりましょう。

4組 加藤拓丸さん

運動会の練習を通して、4組の雰囲気がよくなってきたと感じました。それに伴い、団結力が以前よりも増しました。個人個人の力が、存分に発揮されたいい行事になりました。